



A partir de hoy, 15 de junio

El Aeropuerto de Santiago cuenta con una nueva ruta con Ibiza, operada por Volotea

- **Realizará tres vuelos semanales con la isla pitiusa**

15 de junio de 2012

El Aeropuerto de Santiago cuenta desde hoy con una nueva conexión directa con el aeropuerto de Ibiza, operada por la compañía Volotea.

La nueva ruta que une la isla pitiusa con Santiago tendrá una frecuencia semanal de tres vuelos de ida y tres de vuelta y será operada por la compañía Volotea con aviones Boeing 717, con capacidad para 125 pasajeros.

Con la incorporación de estos vuelos, la ciudad compostelana queda unida a las islas Baleares con 13 conexiones semanales con Palma de Mallorca, una conexión semanal con Menorca y cuatro conexiones semanales con Ibiza, con los vuelos operados por las compañías Air Berlín, Ryanair, Iberworld (Orbest) y Volotea.